



León, 18 de octubre de 2014

## **El PSOE denuncia el rechazo del PP a las ayudas de alimentos porque “en León no hay hambre”**

- **Agustín Pérez achaca a “la concejala vivir en una realidad paralela a la de las familias leonesas”**
- **El PP ha descartado todas las demandas de ayudas especiales presentadas por el Grupo Socialista**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León denuncia el rechazo de una nueva moción socialista para establecer vías de ayuda para las familias de León en situación de necesidad económica, un rechazo que ha sido continuado desde el inicio de la legislatura dejando a miles de familias leonesas en una situación de desamparo. En este caso, explica el concejal socialista Agustín Pérez Lamo, la negativa se ampara en el argumento de que “no hay hambre en León”

“Quizá en el León en el que la concejala de Familia puede vivir y vive no existan necesidades pero miles de leoneses están viviendo por debajo del umbral de la pobreza como coinciden en señalar todas las organizaciones que trabajan en este campo y como demuestra el hecho de que más de la mitad de las personas desempleadas de León no tienen ningún tipo de prestación”, recalca Pérez Lamo.



El concejal defendió ante la Comisión de Bienestar Social, celebrada el pasado día 14, una moción presentada por el Grupo Socialista para que se reforzara la financiación pública del programa de ayuda alimentaria a personas más necesitadas. La moción fue rechazada por el PP, que no la llevará a Pleno, con la interpretación de la concejala Montserrat Gutiérrez que alegó distintos programas de ayuda ya existentes y que, como consta en acta, "terminó diciendo que en nuestra ciudad nadie pasa necesidad de alimento dado que lo resolvemos en el día".

La edil puntualizó que las necesidades se cubren con el Banco de Alimentos o el programa del Centro de Mensajeros de la Paz, "dos iniciativas privadas que la concejala asumió como si fueran del Ayuntamiento", recalca Pérez Lamo.

El edil socialista recuerda que, en esta legislatura, el PP ha rechazado todas las propuestas de ayuda presentadas por el PSOE, concernientes a ayudas para libros y material escolar, ayudas específicas para familias o para evitar desahucios.

"La concejala y el alcalde deben vivir en una realidad paralela que, desde luego, no coincide con la realidad del día a día de miles de familias leonesas", apuntó el concejal socialista.